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2025年６月 23日開催 第 28回株主総会 質疑応答要約 

 

Q1 「舞台『刀剣乱舞』」のチケットがなかなか取れません。 

もう少し大きなキャパシティの劇場を確保していくなど、チケットが取りやすくなるよ

うな努力をしていただけないでしょうか。 

また、今年の「ミュージカル『薄桜鬼』」は東京公演のみとなっていましたが、規模を縮

小する傾向にあるのでしょうか。 

今後ともマーベラスのファンとして、株主として、できるだけ長くエンターテイメント

を楽しませていただきますのでよろしくお願いします。 

A1 「舞台『刀剣乱舞』」、「ミュージカル『薄桜鬼』」を応援いただき誠にありがとうござい

ます。 

「舞台『刀剣乱舞』」につきまして、チケットが皆様の手に届くような環境を作れておら

ず申し訳ございません。 

様々な状況により、願っているような環境にならないことも多々ある点ご理解いただけ

ればと存じますが、ご意見は製作委員会にも共有し、皆様にご観劇いただけるような環

境を作れるよう努めてまいります。 

「ミュージカル『薄桜鬼』」につきまして、個別タイトルの未発表のことをこの場でお伝

えすることは難しいのですが、縮小を検討しているようなことはなく、今回の公演に関

しては関西での劇場の調整が難しかったということが理由となります。 

 

Q2 関税問題について、業績にどの程度影響があるのか言える範囲で教えてください。 
『龍の国 ルーンファクトリー』の海外版特典で費用の問題等があったということは把握

していますが、アミューズメント機器等では影響はないのでしょうか。 

A2 『龍の国 ルーンファクトリー』に関しては、中国の関税の問題があり、一部の特典付き

商品のみ、発売日を 2 週間延期いたしました。 
アミューズメント事業に関しても、関税問題はございますが、現時点では業績への大き

な影響はございません。 

 

Q3 音楽映像事業の利益が戻っていないようですが、以前の水準に戻るのは難しいのでしょ

うか。 

A3 前期 28 期に関しましては、映像関連での償却や IP の先行投資を行った結果、利益面で

は厳しい結果となりました。 
ただし、これらは今期には影響せず、パッケージ販売等は厳しい状況が続くものの、海

外配信等、映像コンテンツに関してはこれから伸びる部分もございますので、引き続き

応援いただければと思います。 
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Q4 音楽映像事業の舞台公演について、日本ではインフレが進んで電気代や人件費等も上が

っていますが、会社として利益が出るように値上げをしているのでしょうか。 

A4 インフレの影響は確かにあり、一部チケット金額を上げさせていただいておりますが、

制作費の調整を行ないつつ、キャパシティの調整を行なったり、チケット外収入を伸ば

す努力を行なうことで、利益は出ている状況です。 
今後も多様な収益手段を用いることで利益貢献をしていきたいと考えております。 

 

Q5 招集通知 51 ページ「損益計算書」の為替差損 180 百万円について、詳細を教えてくださ

い。 

A5 当社におきましては、主に海外子会社より入金を受けたドルに関して、円貨よりも金利

の高いドルで一部保有・運用しており、前期においては保有するドルが為替変動の影響

を受けたことにより、為替差損が発生いたしました。 

 

Q6 デジタルコンテンツ事業について、利益が戻ってきてはいますが、以前より減少してい

て安定していない印象です。 
アミューズメント事業は安定して利益を上げているので、デジタルコンテンツ事業も、

今年は少し期待できると思っていますが、もう少し安定させていただきたいです。 

A6 デジタルコンテンツ事業の利益低下につきましては、非常に心苦しく思っておりますが、

開発においてユーザーの皆様に受け入れていただけるものが作れなかったことが一番の

要因だと考えております。 
第三者機関による評価体制の強化や、より緻密な需要予測を踏まえ、品質を高めたタイ

トルを市場に提供することで、利益を向上させていきたいと考えております。 
特に今期につきましては、当社基幹 IP のコンシューマ 3 タイトル、オンライン 1 タイト

ルを発売いたしますので、ご期待いただければと思います。 

 

Q7 アミューズメントに関して、以前ゲームセンターを運営されていたと思いますが、お客

様の声や反応を聞くという意味でももう一度運営するといった考えはないのでしょう

か。 

A7 当社が行っているアミューズメント事業において、特にキッズアミューズメントマシン

に関しては、店舗運営に似ている部分がございます。 
主としては、筐体を販売する形態ではなく、店舗様にマシンを設置し、その中身を販売

するような運営型のビジネスモデルとなっております。 
こちらの運営の中で、ユーザー様のご意見等をしっかりと頂戴し、制作につなげており

ますので、貴重なご意見として受け止めさせていただきますが、現時点では店舗運営を

行う予定はございません。 

以上 


